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VERBALE ASSEMBLEA 14-12-2015 

 

La riunione si apre alle 20.45 con l’intervento del Sig. Simonetti che introduce la D.ssa Giulia Schivo, 

psicologa che si occupa di comunicazione efficace, che è stata contattata per proporre ai ragazzi dei corsi 

formativi su questo argomento. 

La Dottoressa propone due generi di corsi : “Parlare in pubblico” oppure “Comunicazione  interpersonale”.  I 

corsi potrebbero svilupparsi con varie modalità: Full immersion in 2 o 3   giornate consecutive, oppure 3/4 

ore pomeridiane per un certo numero di incontri.  I corsi sarebbero volontaria per studenti di 4° e 5°. 

Il Prof Caveggion, presente alla riunione propone di fare una presentazione del corso durante una 

assemblea studentesca, e poi raccogliere le adesioni. 

Prende  poi la parola il Sig Cleri, che partecipa al gruppo di lavoro “La Bussola”, e che sta collaborando con la 

prof.ssa di Motoria, Arnaldi, riguardo l’acquisto e il rimodernamento di alcune attrezzature.  La 

Associazione Ex allievi ha donato due materassoni per il salto in alto. Adesso ci sarebbe la pista esterna di 

salto in lungo da sistemare: un genitore si offre di lavorare la sabbia presente che si è indurita con la 

motozappa , poi si potrebbe acquistare della nuova sabbia da aggiungere, alcuni genitori si offrono di 

interessarsi per prezzi e modalità di acquisto. La prof.ssa Arnaldi ha caldeggiato un intervento per 

sistemare gli spazi esterni visto il sovraffollamento nelle palestre (anche 4 classi contemporaneamente). Gli 

insegnanti di ed. fisica temono che non riuscendo a mettere in sicurezza l'area esterna (un ragazzo si è già 

fatto male) non possano più portare i ragazzi, ma il preventivo di spesa per la sistemazione della pista di 

atletica si aggira intorno ai 16.000€. Bisognerebbe trovare degli sponsor. 

La scuola quest’anno ha rinnovato la sala pesi, ora resta la pista di atletica esterna, si presenterà una 

richiesta alla Provincia, ma con scarse speranze che venga presa in considerazione. In caso contrario si può 

pensare ad un autofinanziamento da programmare. 

Progetto Mini Start up: il corso organizzato dal Centro Produttività Veneto è iniziato e si sta svolgendo con  

la partecipazione di 38 ragazzi (il numero massimo consentito) dalla 3° alla 5°. 

Si procede con l’appello dei presenti e l’approvazione del verbale della seduta precedente. 
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Intervengono la Sig.ra Ceola e la Sig.ra Morselli del gruppo di lavoro Emotivamente :  hanno partecipato a 

un convegno all’Istituto Canova sul tema dislessia, dove hanno parlato importanti relatori. Hanno anche 

incontrato il Preside, il quale da parte sua è sensibile all’argomento e cerca di incentivare gli insegnati a fare 

formazione in tal senso, purtroppo per adesso i risultati sono scarsi.   

Durante il dibattito  è stata coinvolta anche la dott.ssa Munaro, responsabile del CTI a livello provinciale per 

l'inclusione degli alunni con difficoltà di apprendimento, e sono state evidenziate le criticità ancora 

presenti nella nostra scuola rispetto ad altre realtà.  

Chiara e Maristella propongono di formare un gruppo di auto aiuto per genitori di ragazzi dislessici,  che 

possa incontrarsi periodicamente e confrontarsi  su questo tema e per fare pressioni sul corpo docente 

affinché faccia formazione su questo argomento e su altre difficoltà di apprendimento.  

Si ricorda ai presenti che bisogna trovare un genitore che partecipi alla Commissione Valutazione, si 

formerà un gruppo di lavoro che seguirà i lavori della Commissione. 

Con lo scambio degli auguri natalizi si chiude la riunione. 


